

Crónica extranjera

Habló Briand

Era esperado con verdadero interés el discurso del jefe del gobierno sobre el resultado de la Conferencia de París. Una agencia nos facilita el extracto de la sesión solemne. Dice así:

"Durante las negociaciones, comenciendo diciendo el presidente, nos hemos esforzado, revestidos con la autoridad que nos daba vuestra confianza, en hacer adoptar por la Conferencia en el cuadro mismo del tratado de Versalles el programa adoptado por la Cámara.

Los tres problemas que la Conferencia estaba llamada a resolver, eran: El desarme de Alemania, la cuestión de Oriente y las reparaciones.

El primer problema fue resuelto a entera satisfacción de Francia de tal modo, que todos los puntos de las cláusulas del tratado y protocolos sucesivos fueran ejecutados en un plazo razonable bajo la pena de sanción apropiada.

La Conferencia pasó en seguida a examinar el problema de las reparaciones. Su enorme importancia suscitaba un problema no solo finitísimo sino también político. Había llegado la hora de hacer desaparecer la incertidumbre. El problema era infinitamente complejo. El mundo desea ardientemente ver restablecer lo antes posible el equilibrio de las relaciones económicas, y Francia estaba necesitada material y moralmente de que fueran reparadas sus provincias devastadas.

La delegación francesa se había propuesto como objetivo obtener de Alemania el pago inmediato tan elevado como fuese posible, para poner término a los adelantos concedidos por Francia a Alemania y hacer beneficiar a las naciones acreedoras de Alemania de la reconstitución económica y para evitar el inhumano espectáculo del empujamiento del vencido frente a la ruina del vencedor.

El dictamen por anualidades proporcionales sobre todas las exportaciones de Alemania corrigida en la medida de lo posible la paradójica situación del restablecimiento económico de Alemania en detrimento del comercio y de la industria de los aliados.

El presidente del Consejo trata en seguida del protocolo relativo a las reparaciones.

En resumen dice—el pago de la deuda alemana en toda la extensión de su capacidad económica, cuya principal demostración es el desenvolvimiento de su exportación. Gracias a la combinación de anualidades fijas y anualidades variables—continúa diciendo Briand—el gobierno francés no renunciará a la posibilidad de obtener de Alemania, a medida de su restablecimiento económico, el pago de la totalidad de su deuda. La comisión de reparaciones, con arreglo al tratado, fijará el importe antes de 1.º de mayo de 1921.

Por último—agrega Briand—la Conferencia ha fijado las sanciones. No tenemos necesidad de hacer resaltar la importancia de tal decisión, que se deriva de las estipulaciones generales del tratado de Versalles, y está concebida en un amplio espíritu de equidad y justicia, no añadiendo nada a los puntos ya tratados del indisoluble derecho de los aliados a imponer las sanciones en caso de incumplimiento de las reparaciones. Las sanciones fijan también la continuación eventual del plazo de ocupación, la incautación de las aduanas alemanas, la ocupación de nuevas partes de territorio alemán y la aplicación de medidas aduaneras, y por último, la imposibilidad de Alemania de emitir en la Sociedad de las Naciones antes de haber dado pruebas de su fealdad o de su voluntad de cumplir con sus obligaciones.

Por último comenzó el estudio de la cuestión del carbón. La comisión de Reparaciones ha fijado el 27 de diciembre lo que debe entregarse a Alemania. Si Alemania rechaza esas cifras tendrá que tener en cuenta las del tratado mucho más elevadas.

Lo que se refiere a la cuestión de Oriente, la Conferencia de Londres está llamada a examinar este asunto tomando parte los delegados del gobierno griego y de los dos poderes que intervienen en Turquía. La Conferencia de Londres examinará las medidas que deben adoptarse en cuanto al tratado de Sevres.

La Conferencia trató también de la ayuda que hemos de llevar a Austria. El presidente del Consejo terminó diciendo que en la Conferencia de París se había llegado a un pleno acuerdo entre los aliados en los puntos esenciales, siendo un resultado de todas las celebradas anteriormente. Se han conseguido estos resultados gracias al espíritu de control y buena voluntad de nuestros aliados. Hemos obtenido llegar a un acuerdo completo y juzgar del valor e importancia de la Conferencia de París.

Un punto esencial muy importante ha sido la consolidación del frente de paz que vencerá todas las resistencias y obligará al responsable de nuestra ruina a liquidar sus deudas. La atmósfera de cordialidad que ha

Preguen a Deu en caritat per l'ànima del senyor En Santiago Cebrian i Ibor

que descansa en el Senyor en el dia de hui, a la una de la vesprada, als trenta nou anys d'edat havent rebut els Sants Sacraments

R. I. P.

Sos apenadíssims pares en Lluís Cebrian Mezquita i na Teodora Ibor Cardona, germans na María dels Desamparats, en Lluís, na Pilar i na María, germà polític en Joaquín Herrero González, tíos, cosins, nebots i demés parents participen a ses amitats tan irreparable perdut preguntant los el tinguen present en ses oracions i acudiquen a la conducció del cadáver, que morí demà dilluns, a les onze, des de la casa mortuoria, carrer del Governador Vell, 15, fins la porta de Sant Agustí, a on se despedirà el dol, per lo que quedaran eternament agrats.

Se prega no s'envien coaxes. No s'invita particularment

AYUNTAMIENTO

La sesión de ayer

Después de retirarnos del Consistorio, el Ayuntamiento aprobó varios dictámenes de la Alcaldía relativos a liquidaciones de arbitrios de las empresas de energía eléctrica, y dejó sobre la mesa otro, en el que se propone sea obligada la Hidroeléctrica Española a suspender el suministro de dicha energía a la empresa Lebon, y que en plazo de tres meses extraiga por completo la línea subterránea que sin permiso del Ayuntamiento instala para realizar dicho suministro.

Contra la aprobación del dictamen referente a que se satisfagan a la empresa de "El Sol" 2.000 pesetas por un número que dedió a Valencia, votaron los señores Ortega, Bianchi, Bellver, Llagaria y Feo Cremades.

Quedó sobre la mesa un dictamen elevando a sección el negociado de Reclamaciones Sociales, y se acordó la inauguración de una fiesta anual con el título de "Concurso de plantas en los balcones", y con ello terminó el despacho ordinario.

En el extraordinario se acordó designar a los presidentes de las comisiones de Instrucción y Hacienda para que propongan la cuantía de la subvención que ha de concederse al Ayuntamiento de Aguas Calientes (Méjico), que la ha solicitado para atender a la enseñanza de 2.000 niños que han quedado sin asistencia escolar por la clausura de unos colegios particulares; que el Ayuntamiento se muestre parte en los sumarios instruidos por detentación de terrenos en el lago de la Albufera, aceptando el ofrecimiento del señor Llagaria de intervenir en ellos gratuitamente como terreno.

Tras largo debate, quedó aprobada el nombramiento de médico interino del poblado de Patraix.

El Alcalde participó el acuerdo transitorio con los horneros, referente a la baja del precio del pan, en términos que concocen los lectores.

Se trató del impuesto de 250 pesetas, que debe percibir la Diputación por la exportación del arroz; se nombró una ponencia que formulará dictamen para la próxima sesión.

El señor Ballester denunció el abandono en que se tiene el servicio de limpieza pública.

Se hicieron otros varios ruegos, y se levantó la sesión.

Lo del día

Las Subsistencias

Hoy ha sido retirada del puerto la primera partida de trigo americano y conducida a Buñol, para ser molurada en los molinos de piedra, y facilitada la harina a los horneros del distrito de Chiva.

El presidente de la Diputación provincial, don Alfredo Navarro, vivamente interesado en este problema, nos ha manifestado hoy que, aparte de la orden o ruego dirigido a los alcaldes para que, por medio de pregones o bandos den a conocer al vecindario las facilidades y la economía con que podrán adquirir trigo del que ofrece el Gobierno, para ser molurado en los respectivos pueblos o en los antiguos molinos, ha resuelto convocar a todos los alcaldes a una asamblea, que tendrá lugar en la próxima semana, en el alón de sesiones de la Diputación.

"Veo con gusto que la prensa también me aconseja que reúna dicha asamblea, en la que me propongo exponer claramente el problema del pan, detallando lo que está haciendo en el distrito de Chiva el diputado señor Garrigós.

Con un poco de buen celo por parte de los alcaldes, los pueblos se verán libres del yugo de los acaparadores, comprando el trigo al precio máximo de 60 a 61 pesetas los 100 kilogramos y fabricándose ellos la harina, lo que dará por resultado el abaratamiento del precio del pan, con tendencia a alcanzar los antiguos precios."

Prosiguiendo su campaña en pro del abaratamiento de las subsistencias, el Alcalde ha convocado para el lunes al presidente del gremio de lecheros, con objeto de que se rebaje dicho precio.

A dicha reunión asistirá también el concejal don Agustín Trigo.

El Alcalde señor Samper ha celebrado una entrevista con el presidente del gremio de cafés, señor Gardó, tratando de la necesidad de que sea rebajado el precio de dicho artículo.

El señor Gardó ha manifestado al Alcalde que convocará al gremio para tratar de este asunto, y que en la próxima semana dará una contestación definitiva.

Atendiendo las quejas de los vecinos de la plaza de San Roque, del Grao, y calles adyacentes de la Concordia, Paz, Ramba y Verdeguer, ha dado orden al sobrestante del alumbrado para que coloque lámparas de arcos voltaicos; también ha ordenado a la Guardia municipal que vigile dichos lugares, y asimismo ha interesado del sobrestante de Policía Urbana de dicho poblado, para que proceda al arreglo de las calles.

Ayer se celebraron varios juicios en la tenencia de alcaidía de Ruzafa, siendo todos ellos condenatorios.

"A los 'fematers' denunciados se les imputaron diez pesetas de multa, por llevar los carros con la basura descubierta, y a los lecheros quince pesetas, por cada litro de leche adulterado de leche aguada.

El teniente de alcalde de este distrito, don José Cano, ha decomisado hoy 70 piezas de pan faltas de peso, recogidas de los hornos establecidos en la huerta.

MILITARES

Nuevo ayudante

Ha sido nombrado ayudante del general señor Fernández Heredia, jefe de Estado Mayor de esta Capitania general, el comandante del mencionado cuerpo don Enrique Edo. Como se trata de un buen amigo particular de esta casa, le damos la más cordial enhorabuena.

El teniente de alcalde de este distrito, don José Cano, ha decomisado hoy 70 piezas de pan faltas de peso, recogidas de los hornos establecidos en la huerta.

TRIBUNALES

Ni con sorteos supletorios

Ni aun con sorteos supletorios han podido celebrarse hoy los juicios que por falta de jurados tuvieron que suspenderse ayer.

Uno de ellos era por delito social, a consecuencia de haber sido agredido un patrono.

A éste le atizaron cierta noche una puñalada, que no acabó con su vida merced a una libreta de cuentas que llevaba en el bolsillo de la americana.

Cese del señor Agullar

Hoy ha cesado el presidente de la Audiencia provincial don Sebastián Agullar Fernández, que como dijimos, fue jubilado en la última firma de Gracia y Justicia.

Con tal motivo, todo el personal de la Audiencia le ha tributado una sentida y cariñosa despedida, que ha recibido el señor Agullar muy emocionado.

Por el cese del señor Agullar ha quedado encargado accidentalmente de la presidencia de la Audiencia, el presidente de la Sala de lo civil don Manuel Marina.

Café Restaurant RIPALDA

Durante los días de Carnaval estará abierto toda la noche.

Ecós y comentarios

Preliminares de San José

Estamos a 3 de febrero. No hay, pues, que extrañar que esos ciudadanos encargados de erigir las fallas estén ya preocupados grandemente en su voluntario quehacer. Ya comienzan las largas reuniones, donde se discute, y se grita, y se gestiona con viveza, para disponer las condiciones de la rifa, para encargar el boceto, para organizar las fiestas secundarias...

Una de las primeras noticias referentes a esta fiesta de San José es que en Castellón—perpetuamente amigo de Valencia—se levantarán también hogueras del mismo carácter artístico que las que estamos acostumbrados a ver aquí.

Otra novedad es que este año comenzarán a usar banderitas valencianas para engalanar las calles en que se celebra el popularísimo festejo. El honor de esta innovación corresponde a los falleros de las calles de San Gil y Guerrero. Es de esperar que otros les secunden.

Y será bien atractivo ver la movilidad de la peregrina flama que sobre la alegría de la gente risueña y entre el humo obscuro de las buñoleras.

Los muertos que vos matáis...

¡Pobre Carnaval! A consecuencia de muchas órdenes que han prohibido algunas de sus más llamativas manifestaciones y de la disminución de esplendor que se nota en el gusto de las máscaras, se cree que Carnaval ha muerto. Y han surgido miles de voces que han entonado paradójicas elegías llenas de gozo.

Bien está que se celebre la extinción de esos mamarrachos repulsivos que se dedicaban a imitar a los molineros de parques zoológicos, lo como, dice, conjuntamente, el bando del señor Alcalde de esta ciudad, a disimularse de "oso, bailarina o mariposa". Pero no por ello se ha de creer que la inmorralidad decrezca con relación a años anteriores.

Lo que hace la gente es que para expansionarse prescinde de la incómoda careta y del sencillo traje de Pierrot.

Y quien no se conzanza de ello que se pase por un cabaret o por un music-hall o por cualquiera otro de los lugares donde se adora, con muestras inequívocas, a Terepore, a Eros y a Baco.

Conferencias en el Centro Escolar y Mercantil

Ante numeroso y distinguido público dió anoche el doctor Mestre Medina, en la Academia General de Medicina del Centro Escolar y Mercantil su última conferencia de divulgación científica en el curso de Higiene social.

Habló de lo que se debe entender por Higiene intelectual, haciendo una crítica de la fatiga del cerebro y tuvo palabras de censura para lo que denominó "reparto de cargos", en los que, en vez de mirar a la mayor y más perfecta armonía entre quien ha de desempeñar un cargo, y éste parece que se halla una especial deficiencia en que el divorcio entre aquél y las facultades del designado sea, cuando mayor, mayor. Clasificó las distintas clases de higiene en naval, militar, etc., y abogó por la bondad de este sistema. Dentro de las higienes especiales, puntualizó la del obrero, y comentó brevemente la ley del Trabajo, terminando con algunos párrafos dedicados a la organización científica del trabajo, y fué muy aplaudido.

La Asociación de Empleados Municipales

Esta Asociación nos ruega la publicación de lo siguiente:

"El Mercantil" de hoy dice: "El Alcalde celebró ayer una extensa conferencia con la directiva de la Asociación de Empleados Municipales, tratando acerca de los deseos de éstos, relacionados con la provisión de vacantes de jefes de sección, que se han de producir por jubilación de los mismos, y sobre el reconocimiento de quinquenios en la forma que quieren los empleados.

Esta cuestión no hay medio de resolverla por ahora, según se dice, por estimar muchos ilegal alguna de las pretensiones.

Se dice que los interesados amenazan con la huelga si no son atendidos."

Es verdad lo de la conferencia, pero no lo es en absoluto nada más de lo que el colega desliza con el socorrido se dice.

La conferencia versó acerca de un reglamento general que la Asociación de Empleados eleva a la aprobación del Ayuntamiento, y en el cual no se consigna ninguna aspiración que no sea perfectamente legal. Dicho reglamento está confeccionado con vistas a una pequeña mejora económica; pero muy singularmente a la reorganización de los servicios y a normalizar y regular los ingresos."

Rogad a Dios en caridad por el alma de EL SEÑOR

Don Vicente Nogués Dechent

Decano del Colegio de Corredores de fincas, excoeredor de Comercio del de esta plaza, Perito tasador jubilado de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad, socio activo de varias Corporaciones católicas sociales, etc.

que descansó en el Señor en el día de hoy, a las doce de la madrugada habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

R. I. P. A.

Los señores presidentes de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad, de esta capital, y del Colegio de Corredores de fincas, síndico del Colegio de Corredores de Comercio, su director espiritual R. P. Lorenzo, O. M. J., sus desconsolados hijos don Dolores, don Francisco de P. y don Ventura, hijos políticos don María Manuela Mezquita y don Miguel Artola, nietos, hermana, hermana política, sobrinos, primos y demás parientes ruegan a sus amigos le tengan presente en sus oraciones y asistan a la conducción del cadáver, mañana, a las diez y media, desde la casa mortuoria, Juristas, 13, a la plaza de San Agustín, donde se despedirá el duelo, de lo que quedarán agradecidos.

También suplican la asistencia a alguno de los siguientes actos religiosos: Nocturno y misa de Requiem en la iglesia de los PP. Carmelitas el día 7 de los corrientes, a las diez y media; la misa con Rosario que los días 8 y siguientes se celebrarán, a las once, en la iglesia del Salvador; todas las misas que se celebrarán en la iglesia del convento de Corpus Christi los días 9, 10, 12 y 13; en los mismos días, en la del convento del Pie de la Cruz; Religiosas Franciscanas, 13, 14 y 15; Colegio de Jesús María, 8, 9, 10 y 12; capilla de Siervas de María, 11 y 12; Colegio de San José, S. J., 9, 10 y 12; Casa Natalicia de San Vicente Ferrer los días 6 y 12; convento de San José y Santa Teresa, 9 al 12; convento de Belén, 7 y 9; PP. Carmelitas día 6; Real Capilla de Nuestra Señora de los Desamparados, 19; en la de San Salvador, día 8; todas de febrero, y en la iglesia de los PP. Franciscanos el día 6 de marzo.

El Excmo. y Rvdmo. señor Arzobispo de esta diócesis, ha concedido las indulgencias acostumbradas.

Círculos y sociedades

En la Juventud Católica se celebrarán mañana domingo, y el martes 8 del corriente, a las seis de la tarde, poniéndose en escena el primer día el drama de don Francisco Vidal, "La oveja descarriada", y repitiéndose "La contrata". Completará la velada la señorita Concha Cabanes, cantando la romanza de "Melisioré".

El martes 8 se representará la comedia "Un buen replemo" y la zarzuelita "Un crimen misterioso".

Aventajados alumnos de ambos sexos del Conservatorio amenizarán los intermedios con escogidos y delicados números de canto e instrumentos de cetera.

El festival infantil en el Principal

Los bailes de niños organizados por la Asociación de la Prensa constituirán un espectáculo atrayente, a juzgar por los elementos que han de tomar parte.

Se concederán valiosos premios a los mejores disfraces, estando la calificación a cargo de distinguidos artistas que formarán el tribunal correspondiente.

Patricio León, que siempre que le ha sido posible, ha tomado parte en los festivales organizados por la Asociación de la Prensa, se ha ofrecido a la comisión, y será el encargado de repartir los premios.

El primer premio para niñas será el de Esperanza Iris, consistente en una preciosa muñeca, a la que acompañará un retrato con autógrafo de la gentil artista.

La comisión organizadora adquirió ayer gran número de juguetes en los almacenes de los señores Hijos de Isidro Juan, que serán regalados a los niños que concurren a los bailes.

Para este espectáculo regirán los precios siguientes:

Palcos plateos y principales, con cinco entradas, 15 pesetas.

Palcos de piso segundo, con idem, 10 pesetas.

Butacas circulares de patio y de lanteras de piso segundo, 2 pesetas.

Entrada a la sala, con opción a ocupar las butacas del piso segundo y las localidades del tercero, 150 pesetas.

Los niños que vayan disfrazados están exentos de pago.

Las localidades y entradas se expendrán en la taquilla del teatro Principal.

Los bailes empezarán a las cinco y media de la tarde y terminarán a las ocho de la noche.

La Asociación de Empleados Municipales

Esta Asociación nos ruega la publicación de lo siguiente:

"El Mercantil" de hoy dice: "El Alcalde celebró ayer una extensa conferencia con la directiva de la Asociación de Empleados Municipales, tratando acerca de los deseos de éstos, relacionados con la provisión de vacantes de jefes de sección, que se han de producir por jubilación de los mismos, y sobre el reconocimiento de quinquenios en la forma que quieren los empleados.

Esta cuestión no hay medio de resolverla por ahora, según se dice, por estimar muchos ilegal alguna de las pretensiones.

Se dice que los interesados amenazan con la huelga si no son atendidos."

Es verdad lo de la conferencia, pero no lo es en absoluto nada más de lo que el colega desliza con el socorrido se dice.

La conferencia versó acerca de un reglamento general que la Asociación de Empleados eleva a la aprobación del Ayuntamiento, y en el cual no se consigna ninguna aspiración que no sea perfectamente legal. Dicho reglamento está confeccionado con vistas a una pequeña mejora económica; pero muy singularmente a la reorganización de los servicios y a normalizar y regular los ingresos."

Santiago Cebrian Ibor

Una noticia arriba a questa vesprada a questa casa, omplint-nos l'ànima de dolor. Santiago Cebrian, el florietjat poeta, lligat a nosaltres per tants vinculs, ha deixat d'existir a l'una del dia de hui, de gran dol per al valencianisme.

El fondo pesar que inunda nostre cor no deixa trèva a ordenar una biografia del difunt que fóra fiel reflexe de sa personalitat, i a mes que el temps ens apremia per a que aquestes llinies puguen hui éser composades per les caixes; ja ho farem més aturatament altre dia. Recordem ara sols sos mèrits de jurista, poeta i patriota, per a plorar-lo com a ferm valencianisme i les virtuts singulars que l'adornaven, que feien incomptable el número de ses amitats, per a sentir la fatal absència com amics.

Ja des de molt jove, quan era encara un estudiant, es distingí des de la presidencia de l'Unió Escolar per ses brillants iniciatives en pro de la classe; més tard son clar talent es revela en sos estudis sobre els "Advocats valencians", "Furs de València", "Els Consells i la Realesa de Castella, comparats amb els de nostra terra" i "Consideracions sobre el Jurat", premiats tots en públics certaments nacionals i universitaris.

En fou també l'actiu organitzador de molts dels actes celebrats pel desenvolament de la Patria Valenciana en els últims vint anys, i aixís se l'veja de secretari general de la desapareguda "València Nova", primer Centre polític valencianista, i després de l'Assamblea Regionalista de 1907, i de la comissió Executiva del grandíols Aplec del Puig, i darremament un dels principals factors de l'important "Acte d'afirmació valencianista" de 1914.

Paral·lament a questa labor patriòtica, desenvolava altra científica en ses nombroses conferències a "Lo Rat-Penat" i "Joventut Católica".

Com a poeta obtingué la Flor Natural en els Jocs Florals de 1910 i en els de 1915 guanyà el premi de l'ajuntament de Barcelona per sa composició "A la raça de l'Iber". També li correspongué el premi en el certamen obert pel patrici castellonenc En Gaetà Huguet, per assaïr un Himne nacional valencianista. Seu fou el premi, a més, de l'excelentíssim Ajuntament de València en els Jocs Florals de 1916, al millor treball d'investigació històrica-regional.

Sos coneixements avarecan fins els camps de la filologia i de la geografia. Estava tan especialitzat en filologia ibèrica, que l'insigne historiador català En Francesc Carreras Candí es fa ressò de sos estudis en sa *Geografia del Regne de València*, en publicació encara, havent-li sorpres la mort quan tenia quasi rematada una interessantíssima obra sobre geografia antiga del nostre reialme; tant, que en ella es troba la correspondència sobre la situació de les viles antigues amb les actuals i no menys es detallen els límits de les distintes comarques i pobles que habitaren aquets litorals.

Al seu adolorit pare, el savio cronista de la ciutat, En Lluís Cebrian Mezquita, li entranyable germà En Lluís—nostres benlloçats amics de tota la vida;—a son sol·lícit germà polític En Joaquín Herrero, així com a les apenades mare i germanes i a tota sa distinguida família, enviem el més sentit dels condols, preguntant-los que trobem en el si de la amiatat tot el confort possible a minvar desgracia tan irreparable com la que ploren.

¡Déu haja acollit en sa santa glòria l'ànima del jove patriota i amic model En Santiago Cebrian Ibor!

"Lo Rat - Penat"

"Tres roses en un pomell"

Demà dilluns, dia 6, se celebrará una magnífica funció teatral en esta Societat, commemorativa del cinquantenari de l'estrena de la preciosa comèdia de l'insigne autor valencianista don Francesc Palanca i Roca, obra mestra de nostre teatre regional. Serà posada en escena per los deixebles de la escola de Declamació d'esta Societat, dirigida per el professor don Francesc Palanca. La escena será presentada amb tota propietat, havent pintat dos boniques decoracions i escenografía de senyor Sanclús.

La funció començarà a les sis de la vesprada, i la entrada será solament per als senyors socis i famílies.

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte

La fiesta del Carnaval

Como detalle y complemento del bando de esta Alcaldía, se hacen públicas las siguientes disposiciones: Toda persona que use disfraces...

RELIGIOSAS

Mañana, en la misa conventual, será leída desde el púlpito, en todas las parroquias, la notable Pastoral que, con motivo de la entrada del santo tiempo de Cuaresma...

LA SEÑORA Doña Encarnación Contell Viuda de Basterrechea que falleció el 6 de febrero de 1914

R. I. P. LA SEÑORA Doña Josefa Almiñana Bochons Viuda de Mir que falleció el día 7 de febrero de 1920

Deportes

La Real Sociedad de Tiro de Pichón celebrará mañana, a las tres de la tarde, tirada ordinaria. A las tres y media tendrá lugar la tercera tirada preparatoria...

Depositos

Segundo de los siete domingos de San José. A las seis, en San Esteban, San Nicolás y Capuchinos. A las seis y media, en la Compañía...

Depositos

La Real Sociedad de Tiro de Pichón celebrará mañana, a las tres de la tarde, tirada ordinaria. A las tres y media tendrá lugar la tercera tirada preparatoria...

Depositos

3:30 - 6 tarde 10 noche MAÑANA EN APOLO 3 - BLANCOS y NEGROS - 3

SUCESOS

Robo. Anoche entraron ladrones en la habitación tercera de la casa número 13 de la calle de Cubells, domicilio de doña Pilar Bort Blasco. Hurto. La benemérita del Grao ha sorprendido en el muelle de Caro a cuatro mujeres que acababan de hurtar...

Depositos

Segundo de los siete domingos de San José. A las seis, en San Esteban, San Nicolás y Capuchinos. A las seis y media, en la Compañía...

Depositos

CARTELERA Funciones para hoy. TEATRO APOLO. Por la noche a las 10: Blanco y Negro. TEATRO RUZANA. Por la noche a las 9:30: La trapeza, La fiesta de San Andrés...

OLYMPIA : Compañía de LUIS LLANO Hoy, a las 6 y a las 9:45. LA PATA DE CABRA Gran éxito.—Originalísimo decorado.—Trucos sorprendentes.—Lujosa sastrería.—Sugestivos baillables.

ANGLO-SOUTH AMERICAN BANK, LTD. Casa Central: 62, Old Broad Street, LONDRES Capital y reservas: Más de 13.000.000 de libras esterlinas

Carnaval de 1921 Gran Cabaret Comercial, Barcas, 5. Grandes bailes de máscaras con asistencia de 20 sugestionadoras languideas

Seguros marítimos LA HISPANIA, S. A. de Seguros, ALCALA, 47, Madrid, que ha depositado las 300.000 pesetas, desea agentes en los puertos de la provincia de Valencia para seguros marítimos...

Copias y traducciones Las hace pronto y bien TRUST MECANOGRAFICO, Paz, 17.—Teléfono 944

Planchado Alemán, S. A. El más importante de España. Casas en Madrid, Barcelona y Zaragoza. Unica sucursal en Valencia: COMEDIAS, 9

Todas las Fiebres Peligrosas Viruela, Sarampión, Escarlatina, Tifus, Erisipela, Influenza, Fiebre puerperal, se curan en ALGUNOS DIAS, con frecuencia en algunas horas por la BOISSON BLANCHE

Dr. Casanova Dalfó Sección religiosa RADIUM :: RAYOS X

SITUACION DE LA CLINICA 151 C. de la Sangre C. de SAN VICENTE C. de

BA-TA-CLAN (ANTES TEATRO MARTI) El Music-Hall de las caras bonitas

Carmen Flores Hoy, grandioso debut de la notable y bella estrella de baile MARUJILLA

Vertical text on the right edge of the page, including names like 'CERRO LEGUI' and 'El mejor a toda clase de'.

NOTICIAS

Las nubes que ayer cruzaron incesantemente el firmamento, condensándose a última hora de la tarde, en que comenzó a llover pausadamente hasta las nueve. El pluviómetro acusó 27 milímetros de lluvia precipitada.

El día de hoy ha sido nuboso e intermitente, dominando brisa de Poniente en las primeras horas y del Este después.

La temperatura fue de 7° en la madrugada, y de 15° a la sombra y 17° al sol a la una de la tarde, habiendo señalado el barómetro una presión de 756 milímetros, y el higrómetro una humedad relativa de 69°.

Para conmemorar la fecha del 5 de febrero de 1903, en que se dictó el decreto del ministerio de Gracia y Justicia creando el cuerpo de oficiales de secretaría judicial, se han reunido en fraternal banquete en el Ideal Room los oficiales examinados en tal año, señores Moreno, Cordero, Pérez, Miralles, Ferragud, Soriano, Catalá, Ramírez, García y Gómez, adhiriéndose al acto los examinados en el año 1911, señores Sánchez, Sabater y Ferrer.

Durante la comida, que ha sido esmerada, ha reinado la mayor armonía entre los comensales, haciéndose votos por la prosperidad de la clase, y porque se convirtieran en decreto las conclusiones aprobadas en la asamblea de octubre de 1919, que está pendiente de resolución por virtud de la real orden de 10 de diciembre último.

Los reunidos han enviado telegramas de felicitación y adhesión al presidente del Consejo de ministros don Eduardo Dato, que es quien creó el decreto; al ministro de Gracia y Justicia don Mariano Ordóñez, y al presidente de la Audiencia de Madrid don Mariano Avellán.

En la Caja de la Diputación provincial se han recaudado hoy las siguientes cantidades por contingente: Del Ayuntamiento de Villanueva de Castellón, 400 pesetas; Alcira, 3.500, y Agullent, 400.

El Gobernador accidental señor Montilla ha dado severas órdenes a los empresarios de los teatros y a la Policía, para que no consientan que se fume en la sala.

Realmente es una gran falta de educación el fumar en los teatros, y el mismo público debe protestar cuando algún fresco falte a los más elementales rudimentos de urbanidad.

Hoy ha llegado en el rápido de Madrid el joven y distinguido oculista doctor don Juan Jiménez Cánovas, con objeto de pasar al lado de su familia los días de Carnaval.

El habilitado de los maestros del partido de Valencia pagará los haberes correspondientes al mes de enero en su domicilio, desde mañana al martes, de nueve a una.

En el Fomento Industrial y Comercial iba a celebrarse, a la hora de entrar en máquina nuestro número, una reunión para constituir una de las agrupaciones que patrocinaba dicha entidad.

El señor Arzobispo, acompañado de su capellán familiar señor Vidal, ha marchado esta tarde a Puzos, con objeto de pasar los días de Carnaval en el palacio que en dicha villa posee.

¿Queréis no tener más? Probad una sola vez las PASTILLAS de SAN BLAS y os convencereis de su eficacia. Farmacia de Santa Catalina, viuda de Costas.

En el Camarín de la excelsa Patrona de Valencia, Nuestra Señora de los Desamparados, han contraído matrimonio esta mañana la señorita Amparito Pizcueta, hija de nuestro querido amigo don Vicente Pizcueta, acreditado comerciante de esta plaza, y don Jaime Peñella, distinguido odontólogo. Fueron apadrinados por la tía de la contrayente, doña Isabel García, y don Vicente Sanchó.

Los niños salieron en el expreso de Barcelona, con dirección a París. Les deseamos una eterna luna de miel.

En el rápido de Madrid ha llegado hoy el alcalde de Carriles (Asunción) don Juan J. del Campio, acompañado de su sobrino don Miguel González, y su esposa doña Amalia García.

En el mismo tren ha venido el rico propietario de aquella población, don Florencio González.

Tos círase con Pastillas J. Miró, espectoraes, calmantes, Farmacias y droguerías.

La Dirección general de Obras públicas ha dirigido una real orden al Gobernador, condonando los derechos de muelle devengados por retrasadas que no pudieron ser buelga de los transportistas, del 6 al 12 de diciembre.

CEREO-LEGUMINOSA BELLVER El mejor alimento vegetal para toda clase de enfermos.

Después de una completa restauración hecha por don José Renau Montoro, ha quedado expuesto de nuevo en el salón central del Museo de Pinturas el lienzo de Jerónimo Jacinto de Espinosa que representa la muerte de San Luis Bertrán.

El director de aquel centro, don José Martínez Aloy, cronista de la provincia, con el propósito de interesar a la opinión en la conservación de los tesoros del Museo, dará en el mismo una conferencia mañana domingo, a las once y media, sobre la procedencia del referido cuadro, su asunto, autor, técnica y restauración. La entrada será pública, y no se han hecho invitaciones particulares.

La segunda División de Ferrocarriles ha devuelto al Gobierno civil, informado, el proyecto de don Pascual Fenollera, para cruzar con una línea conductora de energía eléctrica, la vía férrea de Valencia-Liria, por el kilómetro 5,966.

Los médicos más eminentes han tributado grandes elogios a las INYECCIONES HIPODERMICAS del Fosfo-Glicol-Kola Doménech, pues obran verdaderos prodigios en las convalecencias, en los estados débiles y neuróticos. De venta, en las farmacias.

El delegado de Hacienda ha hecho para el lunes los siguientes señalamientos de pago:

Don Jaime Escuita, 230,45 pesetas; don Enrique Asensi, 212,26; don Alfonso Muñoz, 31,68; don Pio Vanteven, 44,97; don Emilio Aguirre, 57,02; don Pascual Marqués, 25,35; don Andrés García, 232,32; don Enrique Asensi, 1.082,42; don Hermenegildo Miquel, 709,28; don Angel López, 1.961,60; don Alberto de Martos, 21,72; administrador principal de Correos, 1.790,59; jefe de la sección de Telégrafos, 1.665,63; don Justo Moratal, 98,79; don Juan Barquero, 99,77; don Mariano Moradillo, 123,59; don Luis Valls, 74,10; secretario de la Junta provincial de Subsistencias, 205,83; y don José Velasco, 206,40.

Don Félix Asina Hervás y otros, vecinos de Albal, han presentado en el negociado de Fomento de este Gobierno civil, planos, Memoria e instancia, en solicitud de autorización para acotar, con destino al cultivo del arroz, unas tierras de su propiedad en la partida de La Closa.

Además de los Circuitos de que ayer dimos cuenta, el Ateneo Valenciano XX celebrará bailes de máscaras en los días 5, 6, 7, 8, 12 y 13, de once a tres de la madrugada, en los que se darán preciosos regalos a los mejores disfraces.

Los señores socios podrán retirar en la secretaría las correspondientes invitaciones.

En el Asilo Protector de Obreras, Viana, 24, se hará el Belén los tres días de Carnaval, a las cuatro y media de la tarde. Pondrán en escena "La hora de la Redención" y "Pastores a Belén".

Las limosnas para las necesidades de la casa son las de costumbre.

NECROLOGIA

La penosa dolencia que hace días aquejaba a nuestro buen amigo el decano del Colegio de Corredores de fincas don Vicente Nogués Deschent ha tenido el triste desenlace que su misma gravedad hacía temer, y esta madrugada ha entregado su alma a Dios, confortado con los auxilios espirituales.

Era el difunto tan conocido y apreciado en Valencia, que resultaría completamente inútil el que pretendiéramos en estos momentos hacer su necrología. De honradéz acrisolada, católico ferviente, caballeroso buen patriota, afable y carifoso, captose el aprecio y la consideración de cuantos le trataron y el sincero amor de los suyos.

Dios le habrá acogido en su amoroso seno, como premio a sus virtudes. Reciban sus hijos, nietos y cuantos lloran tan irreparable pérdida la expresión de nuestro pésame más sentido.

Corporaciones

Gremio de comerciantes exportadores que reciben y remiten.—Verificada la clasificación de cuotas para el año 1921, se pone en conocimiento de los señores agraciados que la lista se halla de manifiesto en las oficinas de Unión Gremial, Embajador Vich, 7. La junta de agravios tendrá lugar en el expresado domicilio el día 11 de los corrientes, a las cinco de la tarde.

El síndico, Enrique Behn.

Gremio de vendedores de muebles de pino.—Hecha la clasificación de las cuotas contributivas para el año 1921, la lista está a disposición de los señores agraciados en el local del síndico, calle de Adresadores, 11, hasta el 7 de actual, en cuya fecha y a las nueve de la noche se celebrará la junta de agravios en dicho local.

Valencia 4 de febrero de 1921.—El síndico, Jerónimo López.

Canal de riego del río Turia Por acuerdo de la junta directiva de este Canal, se convoca a junta general ordinaria y extraordinaria de propietarios regantes del mismo, para tratar en esta última del emplazamiento de los artefactos necesarios en la partida de la Acagua del Vall, para la desecación de la misma. La cual tendrá lugar en el día 6 de febrero a las diez y media, en el salón de sesiones de la Excm. Diputación Provincial.

Nacional

MADRID 5, 5.50.

Los Reyes de Bélgica

Anoche a las ocho se trasladaron los Reyes de Bélgica a la estación del Norte.

No formaron las tropas, accionando a la estación una compañía de Wari-Ras con bandera y música.

Fueron a despedir a los Monarcas belgas los Reyes de España, el Gobierno, las autoridades y representaciones de corporaciones.

En las calles del tránsito el público aplaudió a los Monarcas extranjeros.

La estación se hallaba iluminada con luces de colores, y adornada con banderas belgas y españolas.

Don Alberto revistó la compañía de Wad-Ras, y después se despidió afectuosamente de los Reyes y altas personalidades.

A las ocho y minutos partió el tren real, resonando en el andén una entusiástica ovación.

En los círculos políticos hubo anoche bastante animación y no pocos comentarios acerca de la situación política.

Hubo comentarista que llegó a decir que el señor Maura tenía el propósito de constituir un Gobierno con 16 técnicos, sin cartera, para gobernar unos dos años sin Parlamento.

Los liberales hallábanse también animados soñando con formar un importante núcleo en las Cortes y constituir con él una especie de concentración denominada Centro Parlamentario.

El sindicalismo Zaragoza.—El gobernador civil ha publicado una nota concebida en estos términos:

"Es ya una realidad feliz el descubrimiento de la trama terrorista con sus autores, cómplices y encubridores, y los medios alevosos empleados y que se proponían emplear. Muy en breve estará terminada la investigación con rara fortuna realizada por la Policía y la Guardia civil de esta provincia."

Se pasaron a los tribunales de justicia voluminosos atestados, con gran número de documentos."

En la referida nota, el gobernador hace relación de la labor realizada por la Policía y la Guardia civil, y termina refiriéndose al caso de Sanlúcar, al que atribuye gran importancia.

Lo del comunismo en París Un periódico dice que es un hecho probado que merced al trabajo de investigación de la Policía de Barcelona, han sido detenidos en París varios sindicalistas que se hallaban en relación con las organizaciones españolas, dando con ello motivo para descubrir los planes secretos de estas organizaciones.

El sindicalismo en Andalucía Cádiz.—Ha sido designado juez especial para instruir proceso contra los sindicalistas acusados como autores y cómplices de la colocación de la bomba en la casa del maestro señor Maure.

La Policía ha realizado tres detenciones, a las que se atribuye gran importancia.

Agresión Barcelona.—El operario Antonio Esparza, de la fábrica de hilados de Queralt y Pérez, en Hospitalet, fué ayer tarde a última hora agredido por un grupo de desconocidos, que le causaron dos heridas graves en el brazo izquierdo, producidas con arma de fuego.

Censura Se ha dispuesto sea intervenida la correspondencia entre los detenidos en Mahón y sus familias, para evitar que los primeros marquen orientaciones a los sindicalistas barceloneses.

El Metropolitano Han celebrado una reunión los representantes del Banco Hispano Colonial, el de la casa Arnús y el director del Banco de Vizcaya, con objeto de acordar la constitución de la Sociedad definitiva para la construcción y explotación del Metropolitano de Barcelona.

Dícese que la escritura podrá ser firmada el próximo lunes.

Una multa

Bilbao.—El gobernador civil ha impuesto una multa de 5.000 pesetas a la casa de aceites "La Meridional" por vender dicho artículo en malas condiciones.

La "Gaceta". El diario oficial inserta las siguientes disposiciones:

Concediendo la gran cruz de Isabel la Católica al conde de Colomby, a don Leopoldo Igual y a don Manuel González.

Nombrando el tribunal de oposiciones para ingreso en el cuerpo Jurídico de la Armada.

Ampliando a 10 kilogramos el peso de los paquetes comerciales.

Declarando monumento artístico la casa situada en la calle de Pray Luis de León, de Salamanca, denominada "Casa de Abarea".

Prorrogando el plazo concedido para el saneamiento de los terrenos invadidos por la langosta.

Autorizando al director general de Agricultura para abrir un congreso entre las entidades que se propongan adquirir superfosfatos del Estado.

La combinación de gobernadores Dícese que el aplazamiento en firmar la combinación de gobernadores obedece al empeño de algunas influencias en que sea destinado a otra provincia el Gobernador dimisionario de Valencia.

Dícese también que si el señor Muñoz Pérez figura en la combinación, ha de ser a base de volver a Valencia.

De Gobernación El subsecretario de la Gobernación manifestó esta mañana a los periodistas que los despachos recibidos de provincias no acusaban ninguna novedad.

Añadió que le había visitado una comisión de la Federación Patronal de Madrid, para hablarle de la huelga del ramo de construcción.

De Hacienda Una comisión de patronos de las Artes del Libro ha visitado al ministro de Hacienda, para hablarle del asunto del papel.

Otra comisión de Oviedo le ha interesado protección para los carboneros de Asturias.

Un hombre muerto En el Puente de los Franceses ha aparecido hoy el cadáver de un hombre, que no ha sido identificado.

Presúmese se trata de un suicidio, suponiéndose que se arrojó a la vía al paso de un tren.

Huelga de pescadores Santander.—Se han declarado en huelga los tripulantes de 12 barcos pesqueros por no hallarse conformes con las mejoras que les concedieron los patronos.

Los barcos han sido amarrados.

Huelga de peatones Huesca.—Se han declarado en huelga los peatones que llevaban la correspondencia a los pueblos inmediatos y que recorrían diariamente 40 kilómetros, no cobrando más que 50 pesetas mensuales.

Por las víctimas del "Santa Isabel". Cádiz.—En la iglesia de San Francisco se han celebrado funerales por las almas de las víctimas del "Santa Isabel", costeados por la Compañía Transatlántica.

Una detención importante La Guardia civil de Medina Sidonia ha detenido a un obrero albañil de 25 años, llamado Rufino Gil, con pliego en la colocación de una bomba en la casa del maestro Maure.

—Mencheta.

Visita a una escuadra

Nuestro ministro en Chile ha manifestado que el comandante de la escuadra chilena en el Pacífico ha invitado al Infante don Fernando a que le visite, y que su alteza ha aceptado el ofrecimiento.

Un Manifiesto Alicante.—La Paz Terrestre y Marítima publica un Manifiesto, protestando de los sucesos sindicalistas del domingo y abogando por el mejoramiento moral y material de la clase obrera, sin inmiscuirse en los principios constitutivos de la sociedad.

Un petardo La Policía ha recogido un petardo en un tranvía.—Mencheta.

Advertencia Por avería en la línea telefónica no hemos podido celebrar la conferencia de las 15,30 con nuestro corresponsal de Barcelona.

Los alumnos internos Bilbao.—Se ha nombrado un tribunal arbitral para que falle en el pleito de los médicos y alumnos despedidos en el Hospital Clínico.

Figuran en dicho tribunal el presidente de la diputación, un representante del Colegio Médico y el gerente del hospital señor conde de Arísti.

Se supone que los alumnos despedidos serán reintegrados a sus puestos.

Por las víctimas Bilbao.—El Centro Social Vizcaino de Trabajos y Muelles ha terminado la recaudación para las víctimas de los atentados y obreros que permanecieron en sus puestos durante la huelga.

Asciende a 82.025 pesetas, que serán distribuidas en la siguiente forma: Para los fallecidos, 27.000 pesetas.

Para los heridos, 7.800. Gratificaciones a los obreros que no abandonaron el trabajo, 47.225.

Las subsistencias Bilbao.—El alcalde se halla dispuesto al abaratamiento de las subsistencias.

A dicho efecto, ha encarecido a la prensa que intensifique sus campañas.

El alcalde estudia todos los derechos que se concede la ley para obrar en consecuencia.

Los metalúrgicos Bilbao.—Una comisión de metalúrgicos ha visitado al gobernador, para pedirle que autorice varios mítines, con objeto de tratar de la crisis del trabajo por que atraviesa la industria minera.

Los sindicalistas Bilbao.—Algunos de los sindicalistas detenidos por el atentado del gerente de los Altos Hornos se han dirigido a los periódicos, pidiendo que se hagan depuraciones con motivo de las denuncias que hicieron.

Solicitan que se designe para ello una representación judicial, de la que no forme parte el juez especial.

En el mismo escrito manifiestan que ante el presidente de la Audiencia negaron toda participación en el atentado.

Las subsistencias Zaragoza.—En virtud de la tasa fijada para la harina por la "Gaceta" de hoy, desde mañana se venderá el pan a 70, 72 y 75 céntimos kilo, según clase.

Los trabajadores intentaron elevar el precio de la carne de ternera, lo que fué evitado por las autoridades.

Las Juntas de Subsistencias de Guadalajara, Lérida y Castellón se han adherido a la propuesta de una acción mancomunada que formuló la Junta de Zaragoza.

Un naufragio Gijón.—Durante las faenas de pesca naufragó ayer, por habersele abierto una vía de agua, el vapor "Pepeña".

La tripulación fué salvada por el vapor "Covadonga".

COMERCIALES

El alcalde entregó a la Reina Isabel un ramo de flores, con las cintas de colores nacionales españoles y belgas.

El Rey Alberto entregó varias fotografías al duque de Zaragoza, que pilotaba la máquina.

Al arrancar el tren se escucharon estruendosos vítores y aplausos.—Mencheta.

MADRID 5, 18.15. Un telegrama del Rey Alberto

En Palacio se ha recibido el siguiente telegrama puesto por el Rey Alberto de Bélgica al atravesar la frontera:

"Trín 5.—Llevando el recuerdo de la perfecta acogida de vuestras majestades y de la nación española, al abandonar el territorio de vuestra Monarquía, quiero significar que he sabido apreciar los sentimientos de la amistad de vuestra majestad y los de viva simpatía de la nación española hacia Bélgica, que sabrá corresponder a ellos, guardando de los mismos recuerdo perdurable."

Espero pronto ver a los Reyes de España en Bélgica, que sabrá corresponder a las simpatías demostradas."

Dice el despacho que hace presente a las Reinas el homenaje de sus simpatías, y la Reina doña Isabel se une a los votos por la salud de los Reyes de España y prosperidad del noble pueblo español.

Detenciones Desde hace quince días viene realizando la Policía detenciones de obreros que llegan a Madrid, y que en su mayoría son sindicalistas procedentes de Barcelona y Zaragoza.

Sobre estas detenciones guarda reserva la Dirección de Seguridad.—Mencheta.

Extranjero

Wilson en el teatro Washington.—Por primera vez desde que cayó enfermo el presidente Wilson, ha asistido hoy a una función teatral.

Cuando el presidente apareció en el palco, el público le tributó una gran ovación.

El estado de Kropotkin Londres.—Un despacho de Moscú comunica que se ha agravado la enfermedad del Príncipe Kropotkin. El enfermo ha perdido el uso de la palabra, pero conserva aun el conocimiento.

Aumento de sueldo Copenhague.—El señor Neergaard, presidente del Consejo dinamarqués, ha propuesto a la comisión parlamentaria de Hacienda que la lista civil del Rey, de un millón de coronas, se eleve a 1.400.000. La proposición se ha aceptado sin discusión.

De extranjeros en Francia La naturalización París.—Varios diputados, entre los que figuran los señores Pablo de Cassagnac, de la acción liberal; Gou noilhon, de la acción republicana y social, y el señor José Barthélemy, que también pertenece a este último grupo, han presentado en el Parlamento una proposición encaminada a facilitar la naturalización de los extranjeros que hayan servido en Francia durante la guerra.

Podrán naturalizarse los extranjeros que hayan prestado servicios durante la guerra en las formaciones de combate, y que residan en Francia o sus colonias.

La naturalización podrá extenderse a los ascendientes de los interesados.

Estarán exentos de las nueve décimas partes de los derechos que suelen pagarse por la naturalización, y de la totalidad de esos derechos si hubiesen tenido una citación en la orden del ejército.

Quedan exceptuados de los beneficios de ese proyecto de ley los alemanes, cuya naturalización es objeto de ciertas cláusulas en el tratado de Versalles.

COTIZACION

Table with columns for currency types and values. Includes entries like 'per 100 interior', 'per 100 exterior', 'Libras', 'Dollars', etc.

COMERCIALES

Telegrama recibido por E. Jimeno Cervera: DE HULL 3.

A la venta vapor "Canada". Mala condición. Naranja.—Tercera condición: 300 y 360, de 15 a 17; mayoría, de 15 a 16; 504, a 18.

Telegrama recibido por Alexander D. Hamilton: DE LIVERPOOL 4.

Vendidas 13.000 cajas naranja de barcos anteriores. Primeras: Las 300s, de 17 a 20; las 360s, de 18 a 21.

Segundas y terceras: Las 300s, de 14/6 a 18; las 360s, de 15/6 a 19; las 504s, de 23 a 25.

Vendidas 3.200 cajas de cebolla. Las 4s, de 9/6 a 10; las 5s, de 12 a 14/3.

Vapores "Iberiet" y "Iturri Gaurri", llegados. Se venderán los cargamentos el miércoles.

DE SOUTHAMPTON 4. El cargamento del vapor "Rubislaw" se venderá el miércoles.

CONOCIMIENTOS UTILES

Las complicaciones pulmonares que suceden después de la bronquitis, la pleuresía, la influenza, se previenen y se curan rápida y completamente por el uso de los polvos Louis Legras. Son en efecto el mejor remedio contra asma, catarro, opresión, expectoración exagerada y tos de bronquitis crónicas. Alivian al momento y curan progresivamente.

Tres pesetas cada caja en farmacias.

Pronósticos del tiempo

Para los días que restan de la primera mitad del presente mes hace Sfeijon los pronósticos siguientes: "El domingo 6 se alejará por Italia el núcleo de fuerzas del Mediterráneo y llegarán depresiones a Irlanda y al SO. de Portugal. Por el influjo de estos elementos se señalarán algunas lluvias en el O. de la Península, con vientos del segundo al tercer cuadrante."

Del 7 al 8 pasará por Marruecos y Argelia la depresión del SO. de Portugal, produciendo tiempo nebuloso y algunas lluvias y nieves en Andalucía y Levante, singularmente en los sectores meridionales, con vientos del primer cuadrante."

El miércoles 9 será generalmente tranquila la situación atmosférica en nuestras regiones.

El jueves 10 avanzará hacia el Estrecho y mar Ibérico una depresión procedente de los parajes de Madeira. Ocasionará algunas lluvias y nieves en Andalucía y Levante, con vientos de entre NE. y SE."

El viernes 11 se hallará en el Mediterráneo, entre Baleares y Argelia, la citada depresión del Estrecho, y otra se acusará en Italia. Por la acción de ellas se registrarán algunas lluvias y nieves en Levante y Andalucía, con vientos de entre NO. y NE."

El sábado 12 se formará otra depresión en el SO. de Portugal. Causará tiempo nebuloso y algunas lluvias o nieves en la mitad meridional de la Península, con vientos del primer cuadrante."

Del 13 al 14 adquirirá mayor intensidad dicha depresión, que habrá penetrado en nuestro SO. Producirá lluvias y nieves en la Península, principalmente desde Portugal y Andalucía al Centro con vientos del primer al segundo cuadrante."

El sábado 15 se formará otra depresión en el SO. de Portugal. Causará tiempo nebuloso y algunas lluvias o nieves en la mitad meridional de la Península, con vientos del primer cuadrante."

Del 16 al 17 se formará otra depresión en el SO. de Portugal. Causará tiempo nebuloso y algunas lluvias o nieves en la mitad meridional de la Península, con vientos del primer cuadrante."

El domingo 18 se formará otra depresión en el SO. de Portugal. Causará tiempo nebuloso y algunas lluvias o nieves en la mitad meridional de la Península, con vientos del primer cuadrante."

LOECHES (LA MARGARITA) AGUA MINERAL NATURAL PURGANTE Indiscutible superioridad sobre todos los purgantes...

SARNA Antiséptico Martí, el único que la cura sin baño. Frasco, 1,25 pesetas.

EL PUBLICO Y EL AGENTE obtendrán grandes ventajas, si se dedican a los Neumáticos y bandajes macizos DUNLOP

Moto y SIDA Se vende una muy buena moto de prueba y por precio muy barato...

SINGER PARA COSER Máquinas para uso doméstico e industrial. Plaza de la Reina, núm. 2, Valencia.

SEÑORAS Se acabó el vello El Depilatorio árabe estirpa el vello hasta la raíz...

SOCIEDAD ESPAÑOLA DUNLOP, S. A. MADRID Claudio Coello, 106. BARCELONA Rambla de Cataluña, 78.

Tenedor de libros Se necesita un importante tenedor de libros...

CALLOS Y DUREZAS DE LOS PIES, CURAN SEGURA Y RADICALMENTE A LOS CINCO DIAS DE USAR EL GALICIDA ABRAS XIFRA

CONTRA los PULGONES Y Plagas que atacan LAS Plantas y árboles frutales

ANUARIO DE LA AMERICA LATINA Edición de 1920-21. Información general de los países que se dedican al Comercio de Importación y Exportación...

Alfombras No comprar alfombras de la calle de Calatrava...

NO PADEZCAN TOS. TOMEN LAS PASTILLAS del Dr. ANDREU. Los que tengan ASMA opresión de pecho o bronquitis seca...

Utilícense los INSECTICIDAS V.1-V.2 "COOPER" Resultados sorprendentes y beneficiosos

ACCIDENTES NERVIOSOS EPILEPSIA Convulsiones, vértigos, temblores, desvanecimientos...

Continental La única que reúne todas las condiciones que debe tener una buena máquina para escribir...

Pompas Fúnebres Sociedad Valenciana Gran Cochera Fúnebre autorizada por el EXCMO. AYUNTAMIENTO

JAQUECAS Esta afeción tan dolorosa como penosa tiene por consecuencia el estreñimiento. Siempre hay la esperanza de que desaparezca...

MARANJA Servicio fijo y directo para Nueva York por los magníficos vapores BONEU y ESCOLANO

Pozos artesianos Se taladrarán hasta 500 metros de profundidad...

FOLLETIN 20 Novela escrita en francés por RENÉ DE FONT-JEST Versión española de MAXIMILIANO TROUS Gran casamiento Llegó al salón en el momento en que...

lleveremos a que veáis los alrededores de Chicago; daremos soberbios paseos, formando cabalgata, por las orillas del lago...

Compañía Transmediterránea Servicio fijo y directo para Nueva York por los magníficos vapores BONEU y ESCOLANO

Practicasute Inyecciones, ventosas, masajes corrientes eléctricos, lavados y curas de la vagina y matriz...

—En verdad es un hombre amable y aprovechado nuestro nuevo consúl: músico, caballero, complaciente, todo junto...

Se ha dispuesto que los niños de las escuelas de la ciudad de Valencia...